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Comme chaque année, je me plais à adresser mes sincères remerciements à tous nos membres pour 

leur fidélité. Certes, contrairement aux rumeurs qui sont parvenues auprès des instances de 

SkiValais, notre principal souhait est et sera toujours de pouvoir augmenter le nombre de nos 

membres afin d'apporter un soutien encore plus important à notre relève. Cependant force nous est 

malheureusement de constater que de par les temps qui courent, ce souhait reste difficile à réaliser. 

En effet, il n'est pas facile de recruter de nouveaux membres et, à cet égard, nous comptons sur 

l'appui de SkiValais dont l'objectif devrait être de demander à leurs fourisseurs, qui ne sont pas 

directement sponsors, d'adhérer à notre mouvement. Il va sans dire que je tiens à remercier nos 

membres qui agissent pour motiver de nouveaux membres à nous rejoindre. C'est donc avec plaisir 

que nous pouvons accueillir les 3 nouveaux membres que j'ai déjà cités tout en regrettant la 

démission de 4 membres. Ceci étant, je réitère mes remerciements aux 103 membres qui restent 

fidèles à SkiValais Supporter. Cette situation nous a permis de verser 36'000 francs pour la relève de 

SkiValais. 

 

Mais revenons au sport. L'exercice 2017/2018 a été marqué par les JO de PyongCham avec une 

forte délégation valaisanne, soit 5 athlètes : Luca Aerni, Daniel Yule, Justin Murisier, Ramon 

Zenhäusern et Mélanie Meillard. Seul immense regret, la blessure à l'entraînement de Mélanie mais 

de par sa jeunesse nul doute qu'elle sera au sommet de sa forme pour les prochains JO en Chine. 

Toutefois, suite aux mauvaises nouvelles qui sont tombées fin septembre, je ne peux que souhaiter 

un complet rétablissement à Mélanie pour 2020 puisqu'elle ne pourra malheureusement pas être 

présente sur le circuit CM cet hiver. Quant aux résultats ils ont été au-delà de nos espérances avec la 

magnifique médaille d'argent de Ramon en slalom, la dernière pour la Suisse était celle de Jacques 

Luethi, et la médaille d'or lors du team event composé de Ramon, Luca et Daniel Yule. Et comment 

ne pas citer le superbe exploit de Théo Gmür avec son triplé historique aux JO paralympique. En 

conclusion, SwissSki a pu tirer un bilan positif, non seulement dans le cadre des JO mais également 

en Coupe du Monde où elle termine derrière l'incontournable Autriche grâce, il faut le dire, à 

l'équipe Dames. 

 

Quant à notre relève au sein de SkiValais, nos équipes OJ ont obtenu des résultats prometteurs pour 

l'avenir. Un seul souci que je me dois de mentionner : « Dans les cadres de SwissSki, en dehors de 

l'EN (5 athlètes sur 8), la représentation valaisanne reste faible et il faut espérer que ce léger 

passage à vide sera rapidement corrigé. Néanmoins c'est un plaisir pour moi de féliciter tous ces 

jeunes qui se donnent entièrement à leur carrière et je ne peux que leur souhaiter plein succès pour 

leur avenir. 

 

Je ne voudrais pas conclure mes propos sur nos athlètes sans souhaiter également un complet 

rétablissement à Justin Murisier qui a été rattrapé par la poisse lors d'une séance d'entraînement. 

Connaissant son caractère je ne doute pas qu'il reviendra encore plus fort en 2020. 

 

Je ne saurais, dans mes propos d'ordre général, ne pas relever les remaniements intervenus au sein 

de SkiValais sous la houlette de Didier Plaschy, Andy John et des 3 Vice-Présidents. A ce sujet c'est 

avec un énorme plaisir que j'ai appris que Patrice Morisod vient de reprendre la Vice-présidence 

pour le Valais Central en remplacement de Natacha Lattion. Leur travail n'était pas simple mais, de 

par leur force de conviction, aujourd'hui les nouvelles structures sont en place ainsi que le nouveau 

staff d'entraîneurs. Toutefois, selon moi, un point important reste encore à régler, soit de trouver la 

personne idoine pour la présidence. En effet, il est des plus désagréable qu'une des plus forte 

association régionale se retrouve sans une personne de poids à sa tête. Certes, je peux comprendre 

que les intéressés ne se poussaient pas au portillon alors que le paquebot était en péril mais, 



aujourd'hui, ce dernier étant revenu en eau calme, il est temps pour le bien de SkiValais et son 

rayonnement au plan national de pouvoir, dans les plus brefs délais, élire un président. 

 

Pour conclure sur ces propos, et bien que nous soyons apolitique, permettez-moi de vous faire part 

de mon immense déception suite au refus des JO 2026 en juin dernier. Certes le peuple a tranché et 

nous ne pouvons qu'admettres cette balle dans le pied qu'il s'est tiré. Dommage car une fois de plus 

les pisse-froids ont surfé sur la peur pour mettre à mal ce projet porteur pour l'avenir de notre 

canton. 

 

Mais revenons à la vie de notre Club. 

 

Votre comité a subi un seul changement que vous aurez à confirmer tout à l'heure. Stéphanie Favre a 

repris le flambeau pour le centre en remplacement de Luc Genolet et je tiens à la remercier pour son 

engagement. 

 

Ceci mis à part, le comité a tenu 2 séances pour régler les affaires courantes. Par ailleurs il a décidé 

d'honorer les Ski-Clubs qui fêtent 50, 75 et 100 ans d'activité en leur remettant respectivement 500, 

750 et 1000 francs pour leur mouvement OJ. A ce jour nous avons eu le plaisir de remettre un 

chèque de 1000 francs au SC Champéry et 750 francs au SC Albinen. 

 

Quant à nos activités, la sortie exceptionnelle aux Championnats du monde de vol à ski à 

Oberstdorf a été un franc succès. Cette compétition a émerveillé les 15 participants (13 membres) et 

c'est avec des souvenirs plein les yeux que nous sommes retombés sur terre. Un grand merci à Jean-

Mary qui, une fois de plus, nous a offert une organisation sans faille. 

 

Le 3 mars nous nous sommes retrouvés, comme le veut la coutume maintenant, pour le Super-G 

Dames de Crans-Montana. 15 personnes, dont 10 membres, on rallié la station où l'ambiance a été 

des plus chaleureuse, notamment pour votre président qui a eu l'énorme plaisir d'un selfi avec 

Nicole Hopst et Verena Stuffer pour laquelle s'était sa dernière course en Coupe du Monde. 

 

Dernière sortie de la saison, la finale valaisanne àVeysonnaz le 8 avril où malheureusement je n'ai 

pas pu être présent car, même si un retraité est libre de son agenda, ce jour là j'avais une obligation 

incontournable. J'espère que les membres qui on fait le déplacement auront passé un agréable 

moment sur la piste de l'Ours. 

 

Voilà chers Amis. L'heure est venue de mettre un terme à mon traditionnel rapport. Aussi, pour 

conclure, je tiens une fois encore à: 

 

 remercier l'ensemble des dirigeants de SkiValais pour leur travail de qualité en faveur de 

notre relève ; 

 remercier et féliciter l'ensemble des athlètes de SkiValais, toutes disciplines confondues. Je 

leur adresse un grand bravo pour leurs efforts et leur abnégation ; 

 remercier les Ski-Clubs pour leur travail car c'est grâce à ce travail que SkiValais peut 

donner à nos athlètes la chance de poursuivre cette belle aventure dans le monde de la 

compétition. 

  

Et au final, à remercier les membres de mon comité et dire un énorme merci à vous tous, membres 

de SkiValais Supporter, pour votre fidélité à cette cause qui nous est chère. 

 

Il ne me reste plus qu'un dernier mot : Vous souhaiter à tous un bel hiver avec un enneigement égal 

à celui de l'hiver dernier et souhaiter à nos athlètes, à tous les niveaux, plein succès et beaucoup de 

joie dans la pratique de ce sport pour le1equel ils sont prêts à tout donner. 



 


